
                                  Córdoba, Mayo de 2018  

Estimados pastores y amigos: 

    Los saludo deseando estén bien. Quisiera compartir con ustedes 

dos informaciones. En primer lugar les comento que el pasado 11 de mayo finalizamos el 

primer bimestre de la Escuela de Formación Misionera Córdoba. Fueron nueve semanas 

intensas y muy positivas en gral. Se dictaron 14 materias; 5 por la mañana y 9 por la tarde. 

El plantel de profesores colmó las expectativas de los alumnos quienes quedaron agradecidos 

por las horas invertidas en el aula. Tuvimos un plantel fijo de 6 alumnos, pero una de las 

materias fue cursada por 13 personas. Durante los próximos meses los estudiantes estarán 

viajando a diferentes partes para tener una experiencia transcultural, como parte de la 

preparación. 

    Ya nos encontramos preparando lo que será el segundo 

bimestre (Octubre y Noviembre) Les cuento que no es requisito indispensable haber cursado 

el primer bimestre para participar de este segundo. Además, se pueden cursar materias 

“sueltas” si así lo creen conveniente.  

    La otra información que quería contarles es que en Septiembre 

próximo estaré viajando a Etiopia por 18 días. Voy con dos de los alumnos de la escuela y, 

si hay alguien mas que quiera sumarse, está invitado. Estaremos visitando las tres regiones 

en las que servimos y especialmente la ciudad de Mekele, en donde pastoreamos una 

congregación. La idea es ir a visitar a los hnos. y pastores, trabajar con niños y adultos y 

realizar algún tipo de ayuda social. Mas adelante les informare mas específicamente acerca 

de esto. Lo que si puedo comentarles ahora es que vamos a necesitar “dinero extra” para este 

fin solidario. Por eso, si usted o su congregación desean participar con una ofrenda especial 

pueden realizar el depósito de la manera tradicional en la cuenta del Departamento Nacional 

de Misiones. Desde ya les agradezco; y ante cualquier inquietud, por favor pónganse en 

contacto conmigo. 

    La familia está  bien. El tratamiento de Angy sigue adelante.   

    Muchas gracias por haberse tomado unos minutos para leer este 

informe. Les estaré informando mas acerca del viaje en próximos informes. 

 

 

                                 Cristian Sepúlveda  


